

## A PROPOSITO DE LA DIGITALIZACION DEL ARCHIVO

Archivar no es guardar.

Archivar es seleccionar, y seleccionar es calificar.

Debemos calificar nuestra historia intelectual pero, seamos sinceros, hay obras que es mejor demoler; otras, ya en el Olimpo, siempre mostrar.

Nuestra historia no es almacenarlo todo.

Bueno sería, entonces, potenciar y enseñar el excelso trabajo de los maestros mediante una precisa digitalización y una adecuada mercadotecnia de sus discípulos.

Casa Rotonda, Alberto Campo Baeza

